
6 000 m² ROMEX® Pflasterverfugung auf dem Las Vegas Boulevard „The Park“

64 600 sqft ROMEX® paved stone jointing on the Las Vegas Boulevard „The Park“

DE - Im Jahr 2015 wurde der Bereich zwischen den berühmten Hotels „New York New York“ und „Monte Carlo“ 
vollständig saniert und zu einem außergewöhnlichen Park umgebaut, der im Mai 2016 spektakulär eröffnet wurde. 
Für die Mosaikpflasterverfugung, kam erneut der moderne ROMEX® Fugenmörtel ROMPOX® - D2000, zum Einsatz, 
welcher sich bereits seit 2014 vor den Hotels, auf dem „Strip“ bewährt hat.

GB - In 2015 the area between the famous hotels „New York New York“ and „Monte Carlo“ was completely repaired 
and created into an unusual park, which had a spectacular opening in May 2016. The mosaic paving stone jointing 
was done using the modern ROMEX® jointing mortar ROMPOX® - D2000, which has proven itself since 2014 in front 
of the hotels on the Strip.
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6 000 m² ROMEX® Pflasterverfugung auf dem Las Vegas Boulevard „The Park“

64 600 sqft ROMEX® paved stone jointing on the Las Vegas Boulevard „The Park“

ROMEX® GmbH
Mühlgrabenstraße 21
53340 Meckenheim 
+49 2225 70954-10 
www.romex-ag.de 

Mischen und Verfugen | Mixing and grouting

Fertige Verfugung aus der Vogelperspektive | Bird‘s eye view of finished joints

„The Park“ mit T-Mobile-Arena | The Park with T-Mobile-Arena Vor dem Hotel New York New York | In front of the hotel New York New York

Pflasterverfugung mit ROMPOX® - D2000 | Grouting with ROMPOX® - D2000

Außergewöhnliches Design | Exceptional design

Designed by !melk, New York, 
NY 10038, melk-nyc.comROMEX® Material LCC

info@romexusa.com
www.romexusa.com
Hotline 1-844-880-5065

ROMEX® Canada West
info@romexcanadawest.com
www.romexcanadawest.com
Hotline 1-604-913-1579


